



## 補正予算など17議案を可決

九月定例市議会が、八月二十六日から十一日間にわたって開かれました。

今定例会には、「一般会計補正予算」や「五十九年度の水道と病院事業会計の決算認定」などが提出され、慎重な審議の結果、十七議案が可決されて閉会しました。なお「水道と病院事業会計の決算認定」については、閉会中に企業会計決算特別委員会で審査されることになりました。

### 一般会計に

一億九千二百万円を追加

六十年度の一般会計の歳入と歳出にそれぞれ一億九千二百四十万円が追加され、予算総額は百四十五億七千五万二千円となりました。

### 歳入

の追加で主なものは次

・中小企業融資あつせん基金預託金	・広域し尿処理施設事業の精算金
を追加	七、五八七万円
・道路維持費（除雪用の車両借上料など）	・勤労身障者教養文化体育施設建設
を追加	事業費（備品購入など）
・都市計画事業特別会計へ繰出金を追加	一、一二六万円
・道路新設改良費	一、三二五万円
三、〇〇〇万円	・中小企業育成に係る保証料補給金
七、二七〇万円	二〇二万円
二、六八二万円	・林業経営近代化施設整備事業費へ
五〇〇万円	補助金
一、〇一〇万円	・中小企業融資あつせん基金預託金
二、六八二万円	を追加
五〇〇万円	・林業経営近代化施設整備事業費へ
一、〇一〇万円	補助金
二、六八二万円	・中小企業育成に係る保証料補給金
五〇〇万円	二〇二万円

## 行政報告

### ◆平和記念事業について

花岡事件から40周年を迎えた今年、二度とこのような悲惨な事件を繰り返してはならないとの反省に立って6月29・30日、殉難者慰靈式や平和祈念式などが行われ、無事に終えることができました。多くの皆様のご支援、ご協力をいただき衷心から深く感謝を申し上げます。今後とも、日中友好、恒久世界平和確立のため、なお一層努力していきます。

### ◆大館市金細工産業振興

#### 連絡協議会の設立について

昭和58年度から国、県補助事業「新分野開拓事業」で、金細工技術者20人を養成してきましたが、基礎技術の習得も進み、いよいよ本年度から市場開拓事業に移行する

ことになりました。作製した金細工を商品として売り出すため、市場に新規参入するということになれば地元業界との連携、協調が最も重要な課題となります。そこで7月30日秋田資源開発建設協同組合、市内貴金属店、同和鉱業株式会社、商工会議所、観光協会、市で連絡協議会を設立し、新市場産業、市の特産物に発展するよう育成していきたいと思います。

### ◆建設工事の進行状況について

・中央公民館は、6月22日に着工し、61年度は33%の進捗率で、今年12月20日には完成の予定です。

・川口小学校も6月22日に着工し、61年3月14日完成を目指して工事が順調に進んでいます。現在の進捗率は15%。

### ◆その他の行政報告

- ・夏まつりについて
- ・第34回秋田県中学校総合体育大会
- ・小児ぜん息サマーキャンプについて



10月1日の国勢調査を前に、9月24日ごろから30日までに調査員が皆さんのご家庭にお伺いします。調査票は調査員がすべての世帯のお手もとに届けることになっています。調査票の記入事項は全部で17項目。氏名、性別、生年月日、就業状態など簡単にできるもので、わずかな時間しか要しません。届きましたらお忘れにならないうちにご記入ください。

この調査票に記入していただいた内容はほかに漏らしたり、統計以外の目的に使うことは法律で固く禁止されています。安心してあります。安心してあります。

また、仕事や旅行などで留守にされる方はお早目に調査員へその旨を伝えてください。みなさんの理解とご協力をお願いします。

### ◆国勢調査についてのお問い合わせ

市役所企画室統計係

☎49-3111内線272

9月定例市議会が招集された8月26日畠山市長が行政報告をしました。その中から主なものをお伝えします。

### ◆稲作の生育状況について

7月25日以降高温多照の日が続き草丈は平年並みで、粒の登熟速度が早まることが予想されます。

品種別作付ですが、キヨニシキが54%を占め、次いでアキヒカリが40.5%、3位が評判の高い新品種あきたこまち1.6%となっています。

### ◆水田利用再編対策について

水田利用再編第3期対策の2年目の転作状況は、目標599haに対し616haで達成率は103%となっています。6月に現地確認した分については、8月中旬に奨励補助金の概算額7,431万円余りを関係農家に振り込みをしました。